



Hochverdienter Sieg gegen Wittenbach

Im Nachtragsspiel trafen die Weinfelder Junioren am Donnerstag auswärts auf den FC Wittenbach und siegten überaus verdient mit 4:9 (2:3)

Aufgrund einer witterungsbedingten Spielabsage wurde das Spiel gegen Wittenbach am Donnerstagabend nachgeholt. Diesmal bei besseren, aber auch kühleren Verhältnissen. Die Uhr hatte noch keine Zeigerumdrehung vollbracht, als der Ball bereits zum ersten Mal im Weinfelder Netz zappelte. Es sollte ein torreicher Abend werden. Unkonzentriert wurde der Ball dem Gegenspieler in die Füsse gespielt, und bereits stand es 1:0 für das Heimteam. Knapp zwei Minuten später war der erste Treffer der Weinfelder perfekt, und das Spiel konnte wieder neu begonnen werden. Leider war das Spielgerät so hart, dass damit kaum gepflegter Fussball gespielt wurde – und so wurde der Ball dann auch von den beiden Trainern geschickt ausgetauscht. Mit dem besseren Ball kamen die Jungs auch besser ins Spiel, kombinierten schön über die Aussenbahnen. Leider kassierte man dann aber nach einem Eckball einen unnötigen Gegentreffer, da man wieder zu weit von den Gegnern weg stand. Bis zur Pause konnte dann jedoch der Rückstand in eine 2:3 Führung umgewandelt werden. Die Pausenansage war klar. Eine Steigerung, vor allem im Mittelfeld, musste her. Zudem mussten die Chancen besser genutzt werden. Nach fünf gespielten Minuten nach dem Seitenwechsel führten die Mittelthurgauer bereits mit 2:5. Die Jungs spielten sich in einen richtiggehenden Spielrausch, die in den Trainings immer wieder geübten Spielzüge über aussen wurden wunderbar in die Tat umgesetzt. Es war herrlich, wie sich die Jungs Chance um Chance erspielten, und die Gegner aus Wittenbach so gut wie nie zu Torchancen kommen liessen. So war dann auch das Schlussresultat von 4:9 nicht zu hoch, im Gegenteil, es hätte noch höher ausfallen können.

Weiter so Jungs, wir sind auf dem guten Weg!

Am Samstag treffen die Jungs von Richi Gysi und Petra Schai in einem weiteren Meisterschaftsspiel auf den Leader Fortuna SG. Anpfiff ist um 14 Uhr in der Gütli. Die Jungs freuen sich auf zahlreiche Fans!

FC Weinfelden-Bürglen: Fabian Utzinger, Elia Hafner, Pascal Egger, Jelle Erni, Joel Soppelsa, Visar Sinani, Rinor Hiseni, Patrick Bischof, Manuel Bollier, Timon Rechsteiner, Nikola Marinkovic, Dominic Gähwiler, Fabrice Brenner, Patrick Zanini, Ivo Eschenmoser